



# まごころ新聞

第7号

株式会社 真心広報部  
2016年4月10日発行

## 大切な声かけ、そして、人生録作成

代表 秋吉ふさよ

寒い日々が続いていますが、やはり春！

穏やかな暖かい日差しの中で、梅・桜・水仙等などの花が開き始めました。



真心の近所にもお庭にピンクや白・黄色の花々が咲き誇り、利用者様もお招き頂き交替でお邪魔して、心和ませて頂いている今頃です。

まごころでもチューリップの花が咲き通りすがりに♪さいた♪ さいた♪ ♪と歌つたり

日々楽しめています。

さて、今回も経営理念、後半の理念について、少人数だから出来るアットホーム

### デイサービスの理念

一、利用者様に対し、人生の先輩として尊厳を以って接します。笑いの溢れるアットホームな時間と空間を提供いたします。

一、住み慣れた我が家で日々穏やかに生活できる様、自立へ向けたサービスを提供いたします。

これはデイサービススタッフ自らが掲げた「デイサービスの理念です。  
毎日、口にする事で、そのことを意識できるように朝礼時、スタッフ全員で唱和して一日をスタートしています。

デイサービス五～六名、有料一～四名、調理一～三名のスタッフで、利用者様が寂しい想いをしないように誰とも話す事がなかつたと言う状況が無いように二十名の利用者様それぞれに必ず声掛けすることを実践しています。

永年住み慣れた我が家にはほど遠い・・・  
だけど、当面の我が家と想つて樂しく

笑つて！

「あんなことがあった」

「こんなことがあった」

と日々話しながらみなさん  
自立支援へ向けて過ごして

頂いています。

又、現在、お一人一人の人生録を作成しています。

様々な人生が有り、作成して行く中で、思い出しながら涙したり、笑つたり良い時間が過ごせています。  
とてもすばらしい 人生録が出来そうです。

まごころで過ごす時間が、利用者様・ご家族にとつて良い時間となつて頂けるように日々取り組んでいます。

新年度からは、地域の介護支援ボランティア受入事業所として申請致しました。施設の中だけではなく、地域に開かれた施設としても取り組んで行けるようになります。

一、ご家族の皆様方からも貴重なご意見を頂くことが出来ました。  
今後の笑顔の絶えないアットホームな施設作りに役立ててまいります。(奈良)



### 家族会

春の訪れを感じるところ  
三月十九日に第七回目の家族会を開催致しました。

今回は七組のご家族に参加して頂きました。  
利用者様の状況、職員の配置、今年度の行事報告等について、ご説明を致しました。



### 日常

笑顔あふれるレクリエーションなど  
楽しさと機能訓練を兼ねそろえた行事  
でいっぱいです。(松丸)